

謹賀新年



本年もどうぞよろしく
お願い申し上げます

株式会社三栄サービス
代表取締役 紺野 琢生

こんばんは いつもお世話になつております
三
栄
で
す

第90号

発行元



株式会社三栄サービス

発行人 紺野 琢生



年賀状や季節のご挨拶、
継続します。

出が始まって以来中国依存とも言うべき状況が続いていましたが、二〇一七年のナショナルソードに始まり、二〇二〇年に中国の古紙輸入が禁止され、米国のトランプ大統領就任、日本では初の女性総理の誕生と国内外で大きな政治の動きがあり、それに伴つて経済情勢も大きく変化した年でありました。新聞やテレビによる情報発信のSNSに与える影響が大きくなつたことも印象的です。情報量の多さやその真偽には課題があると思いますが、知る機会が増え、国民の政治への関心も高まつたと思います。

資源業界では、古紙輸入が大きく変わつて、段古紙の輸出価格は下がつており、国内価格も弱含みです。取扱量が減る中で、回収や加工に係るコストが増えていたのが課題となつています。

古着は、インドネシアとカンボジアでの国境紛争により労働者の確保に影響が出たことなどによつて昨年八月くらいから弱り続けます。地域の皆様に長く愛される会社を目指して、引き続き三六一日間休まず頑張つて参りますので、宜しくお願ひします。

出が始まって以来中国依存とも言うべき状況が続いていましたが、二〇一七年のナショナルソードに始まり、二〇二〇年に中国の古紙輸入が禁止されました。金属製品の盗難被害が問題になつておりますので、気を付けて下さい。当社では、廃棄物や資源物の発生減少が言われました。とは言え、中国の景気悪化がアジア経済に与える影響は大きく、問題となつています。

『SDGsの観点から』、『環境負荷の低減のため』、『環境負荷の低減のため』、そういう理由を書かれていました。郵便料金の大額値上げと、番の理由は、昨年一月の郵便料金の大額値上げと、事務作業の軽減だと思いまます。喪中のチエック、住所や代表者変更の確認、印刷作業、返信状況の確認など、年賀状に係る事務量は多く、大きな負担になつています。ですが、一年に一度名簿を更新するいい機会でもあります。それでも個人の輸入規制強化や、タイアルメニアに代わつて、SNSによる情報発信の世論に与える影響が大きくなつたことも印象的です。情報量の多さやその真偽には課題があると思いますが、知る機会が増え、国民の政治への関心も高まつたと思います。

アルミ缶リサイクル協会の表彰を推薦しました

長年、集団資源回収においてアルミ缶のリサイクルにご尽力いたいている久米上組町内会様を推薦いたしました。今後とも、資源リサイクルの推進のため、共に頑張つて参りましょう。おめでとうございました。

